

14 de febrero: la Obra es de Dios

Un 14 de febrero san Josemaría entendió con profundidad que Dios llamaba a las mujeres y a los sacerdotes a ser y hacer el Opus Dei.

11/02/2022

- [Audio meditación del prelado en el 90 aniversario del 14 de febrero de 1930.](#) Fragmentos de una meditación del prelado del Opus Dei en la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz (14 de febrero de 2020, 90

aniversario de las mujeres en el Opus Dei).

- **Echar a volar las campanas:** La Obra nace, una y otra vez, con cada mujer y cada hombre llamados a hacerla vida: habita en el “perenne hoy del Resucitado”.
- **Siete podcast sobre las primeras mujeres del Opus Dei.** Entrevista a Inmaculada Alva, especialista en la historia del Opus Dei: “De las primeras mujeres de la Obra destacaría su capacidad de emprendimiento, su entusiasmo y la fe contra cualquier dificultad”.
- **Tres microhistorias sobre la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz** (Podcast). El historiador Santiago Martínez nos acerca una narración sobre tres miembros de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, fundada por san Josemaría en 1943, y de la que hoy forman parte más de 4.000 clérigos de todo el mundo.

- «**Dos temas capitales: ellas y los sacerdotes**»: Así se expresaba san Josemaría en 1940. Porque con la llamada a la santidad es universal, desde 1930 y 1943, Dios mostró que el camino del Opus Dei es para todos.
- **El 14 de febrero de 1930** relatado en 'El Fundador del Opus Dei', biografía escrita por Andrés Vázquez de Prada. «El 14 de febrero de 1930, celebraba yo la misa en la capillita de la vieja marquesa de Onteiro, madre de Luz Casanova, a la que yo atendía espiritualmente, mientras era Capellán del Patronato. Dentro de la Misa, inmediatamente después de la Comunión, ¡toda la Obra femenina! No puedo decir que vi, pero sí que intelectualmente, con detalle (después yo añadí otras cosas, al desarrollar la visión intelectual), cogí lo que había de ser la Sección femenina del Opus Dei».

- El 14 de febrero de 1943 relatado en 'El Fundador del Opus Dei', biografía escrita por Andrés Vázquez de Prada: «Recé con confianza e ilusión, durante tantos años, por los hermanos vuestros que se habrían de ordenar y por los que más tarde seguirían su camino; y recé tanto, que puedo afirmar que todos los sacerdotes del Opus Dei son hijos de mi oración».
-

Otros textos sobre estas fechas fundacionales

- Artículo de Francisca R. Quiroga en 'Studia et Documenta' sobre el 14 de febrero de 1930 (Descarga en formato PDF): El 14 de febrero de 1930 San Josemaría comprendió que también Dios llamaba a pertenecer al Opus Dei a mujeres de todo el

mundo, para santificarse en la vida ordinaria.

- En las Bodas de Oro de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz: Estudio de Lucas F. Mateo Seco, profesor de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, publicado en Romana.
 - Hombres y mujeres: artículo de D. Fernando Ocáriz.
 - «El poder de la confianza: san Josemaría y la misión de la mujer»: noticia sobre una conferencia pronunciada por la teóloga Jutta Burggraf.
-

Vídeo

- La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz: El 14 de febrero de 1943 san Josemaría vio la solución

canónica para los sacerdotes de la Obra.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/14-de-febrero-
aniversarios-opus-dei/](https://opusdei.org/es-ar/article/14-de-febrero-aniversarios-opus-dei/) (20/01/2026)